

令和7年（2025年）1月6日

俳優の伊原六花さんに 大阪狭山市特命大使を委嘱しました

令和6年11月19日、新たに大阪狭山市出身の俳優・伊原六花（いはら・りっか）さんに大阪狭山市特命大使を委嘱しました。

大阪狭山市では、狭山池をはじめとする歴史文化遺産や、地域の特性を生かした特産品など、本市の魅力を広く周知し、都市イメージの向上や地域振興を図るため、市の出身者や居住経験者、産業、教育、芸術、文化、スポーツなどを通じ、特にゆかりのある方に特命大使を委嘱しています。

伊原さんは、平成29年に、当時キャプテンを務めていた大阪府立登美丘高等学校ダンス部が、日本高校ダンス部選手権で披露したバブリーダンスが注目を浴び、翌年の平成30年には、俳優デビューを果たしました。

デビュー後は、ドラマやバラエティなどテレビへの出演や、舞台、映画など、幅広い分野で活躍しています。

11月19日の委嘱式に係る動画を伊原六花さんのYouTubeチャンネルでは、1月3日に、大阪狭山市公式YouTubeチャンネルでは、1月4日に公開しています。



▼大阪狭山市公式
YouTube チャンネル



▼伊原六花さん
YouTube チャンネル



問い合わせ 産業にぎわいづくりグループ（担当／道籙） ☎072-366-0011